

Berufung der Beiratsmitglieder für die Regionalvertretung Mansfelder Land der Humboldt-Gesellschaft

Nachdem die Regionalvertretung Mansfelder Land der Humboldt-Gesellschaft im letzten Jahr feierlich eröffnet wurde, ist nun ein Beirat berufen worden, welcher die Arbeit in der Regionalvertretung unterstützen wird. Er wird tätig sein in den Rubriken Wissenschaft, Kunst und Bildung, Verwaltung und Gesellschaft.

Der Leiter der Regionalvertretung, Herrn Andreas Koch, besetzte den Beirat wie folgt:

Bereich Kunst:	Grafiker Hans-Werner Scharf aus Burgörner / Hettstedt
Bereich Bildung:	Dipl.- Pädagogin Ilka Ceglarek aus Hettstedt
Bereich Verwaltung:	Verwaltungsangestellte Claudia Neumann aus Hettstedt
Bereich Finanzen	Dipl.- Verwaltungswirtin Dana Zimmer aus Hettstedt
Bereich Jugend:	Gymnasiast Peter Schreiber aus Hettstedt
Bereich Wirtschaft:	Versicherungskaufmann André Ulrich aus Hettstedt
Bereich Politik:	Dipl.- Ingenieurin und MdL Katrin Budde aus Magdeburg

Der Bereich Wissenschaft wird zu einem späteren Zeitpunkt besetzt.

Die Ernennung erfolgt für 2 Jahre.

In der Folge wurde der weitere gemeinsame Weg besprochen, der vor allem in der Arbeit im Kinder- und Jugendbereich gesehen wird. So wird die Regionalvertretung gemeinsam mit der Novalis-Gesellschaft einen Lese- und Rezitationswettbewerb veranstalten, der bereits im letzten Schuljahr durch die Regionalvertretung begleitet wurde und es sollen Anregungen im Rahmen der Auslobung des Humboldt-Preises gegeben werden. Als gesellschaftlicher Höhepunkt der Regionalvertretung befindet sich der Neujahrsempfang 2018 bereits in Planung, der am Mittwoch, den 24. Januar 2018 stattfinden wird.